

# Zirkus, Theater und eine Zeitmaschine zum Schulabschluss

**HOFSTETTEN** Die Schülerinnen und Schüler haben sich mit einer bunten Präsentation an Zirkusdarbietungen in die Sommerferien verabschiedet.

Wie jedes Jahr haben sich die Schülerinnen und Schüler in Hofstetten zur Examenfeier von Brienzwiler, Hofstetten und Schwanden mit einer bunten Präsentation in die Sommerferien verabschiedet. Das Nachmittagsprogramm, durchgeführt vom Kindergarten, von der Unter- und Mittelstufe, bot den Zuschauerinnen und Zuschauern eine reiche Palette an Zirkusdarbietungen. Es wurde getanzt, balanciert, geturnt, Gewichte gehoben und gezaubert. Natürlich fehlten auch die Pausencloowns nicht. Zum Abschluss durfte sich, wer wollte, mit einem Päckli Popcorn verköstigen.

## Ältere Leute befragt

Im Anschluss an die Darbietung der jüngeren Schülerinnen und Schüler startete die Präsentation der «Zeitmaschine Brienzwiler, Hofstetten & Schwanden». Nach

den Frühlingsferien hatten die 15 Oberstufenschülerinnen und -schüler ältere Leute besucht und zu deren Jugend befragt. Auf ihren Smartphones und mit der App Z-Moviemaker schnitten sie die Tonspuren zu kurzen Hörspielen, die sie durch Fotos und Filmschwenks durch die Fotoalben illustrierten. Manche bereicherten ihre Kurzfilme zusätzlich durch Fotos und Filmschwenks aus dem Freilichtmuseum Ballenberg. Die 22 Filme handeln vom Alltag während der Kriegszeit, von der Schule, vom Weg zum eigenen Beruf oder zu den ersten Maschinen in der Landwirtschaft.

Die Oberländer Zeitmaschine ist Teil des Projekts «Zeitmaschine bauen». Auf [www.zeitmaschine.tv](http://www.zeitmaschine.tv) finden sich über 500 Kurzfilme. Diese reichen von 1925 bis 1999 und vereinen Umsetzungen von Berlin bis Brienzwiler.

## Theater und Disco

Als Abschluss des Abends stand wie immer das Theater der Oberstufe auf dem Programm. Die Schülerinnen und Schüler haben

Die über 500 Kurzfilme reichen von 1925 bis 1999 und vereinen Umsetzungen von Berlin bis Brienzwiler.

sich in diesem Jahr für das Stück «Ohrebhänk u Hühnerlüüs» entschieden. Mit viel Engagement und guter Vorbereitung durften sie am Ende einen tosenden Applaus entgegennehmen. Die traditionelle Schülerdisco sorgte für einen gelungenen Ausklang, und die Festwirtschaft lud nach dem Abendprogramm noch etwas zum Verweilen ein. Ein gelungener Anlass, der in guter Erinnerung bleiben wird. *pd*



An der Abschlussfeier wurde eine reiche Palette an Zirkusdarbietungen präsentiert. Hier die Pausencloowns.

*zvg/Christian Lütthi*